



南部中便り

平戸市立南部中学校長 村里 靖

年間スローガン

やる気

あいさつ

思いやり

さあ、2学期“実りの秋!”



過ぎてしまえば、本当にあっという間の夏休みでした。自律した生活を心掛け、充実した夏休みを過ごせたでしょうか。

さて、いよいよ今日から2学期、1年の中で最も過ごしやすい気候で、心も体も大きく成長できる時期です。

(あなたにとっては『読書の秋』、『スポーツの秋』?それとも『食欲の秋』?)

まずは、心のスイッチと生活のリズムを、夏休みモードから2学期モードに切り替えて、諸活動に取り組む準備を整えてほしいと思います。2学期にはたくさんの行事や催しが予定されています。それぞれに目的を持って積極的に参加し、仲間にとって、また、一人一人にとって『実り多き秋』となることを期待しています。

<2学期の主な行事予定>

- 9月 1年野外宿泊学習(7,8) 2年職場体験学習(14,15,16) 3年修学旅行(14,15,16)
- 10月 テニス新人大会(1,2) スケッチ大会(3) サッカー新人大会(8) 市中総体駅伝(12) 野球新人大会(15) 中間テスト(17,18) 文化発表会(25) 3年実カテスト(27,28)
- 11月 3年三者面談(7~11) 避難訓練(18) バレー新人大会,卓球新人大会(20) 期末テスト(25~29)
- 12月 生徒会役員改選(5) 人権集会(8)

※ (数)は日付で、9/1現在の予定です。変更になる場合もあります。

<2学期始業式 校長の話(要約)>

(2学期も)『やる気』を持って何事にも取り組み、自分を大いに高めてください。気持ちのいい『あいさつ』と周りへの『思いやり』を心掛け、お互いに安心して過ごせる楽しい学校を築いてほしいと思います。

リオデジャネイロオリンピックで、日本は、金12個、銀8個、銅21個、合計41個、史上最多のメダルを獲得しました。勝って涙、負けても涙…。なぜこんなにも感動するのでしょうか。それは、選手のオリンピックに懸ける強い思いと並々ならぬ努力、周りからの献身的な支えに触れたからだと思います。



オリンピック選手のように、周りから支え応援してもらえる人になってもらいたい。

『やる気』のない無気力人間や『あいさつ』もしない失礼な人、自己中心的で周りへの『思いやり』に欠ける人が周りから応援してもらえないわけがありません。『やる気』『あいさつ』『思いやり』を、いつも心に置いて過ごしましょう。

幸いにも、2学期はたくさんの行事や催しがあります。文化発表会などお客さんを迎える機会もあれば、野外宿泊、職場体験、修学旅行、あるいは駅伝大会や各部の新人戦など外へ出る機会もあります。『やる気』『あいさつ』『思いやり』の南部中のブランド力を示し、高めるチャンスです。

『やる気』『あいさつ』『思いやり』にあふれた南部中学校をつくり、そんな母校や自分たちに誇りを持って欲しいと思います。そして、先生たちは、そんなあなたたちの先生であることを大いに自慢したい。そんな2学期になればと願っています。

全校生徒・先生方一致団結して、頑張っていきましょう。

